



衆議院議員
自民党厚生労働部会長
高鳥 修一

景気対策 地方で実感へ

平成27年春号の発行に当たり、多くの皆様方には常に温かいご支援、ご協力をいただいていることに対し、厚く御礼を申し上げます。又、昨年末の衆議院総選挙におきましては皆様方のお蔭をもちまして3度目の議席を賜りました。心より感謝申し上げます。

皆様方の負託に速やかにお応えすべく、一層精進して参ります。

本年3月には地域の念願でありました北陸新幹線が開業となり、これを契

機に更なる地域の活性化に取り組む所存です。

私は引き続き党の厚生労働部会長として医療、介護、年金、子育て、労働問題、福祉等の政策決定の重責を担うこととなりました。

一方、地方における景気回復が実感できるような地方創生による施策を進め、必要な公共投資等を行い国民の安心安全を守って参ります。

今後とも地域発展を第一に、微力ではありますが誠心誠意頑張って参ります。

引き続きご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。又、皆様方の更なるご繁栄とご多幸をお祈り申し上げます。



未来を担う政治家として期待します

自民党総裁 安倍晋三

高鳥修一さんは、政治を志して苦節10年、異例の抜擢を受け、現在では私の右腕として多岐にわたる困難な問題に取り組んできました。今後も高鳥修一さんに大いに期待します。

応援メッセージ

特定非営利活動法人ボブラの家は、知的障害者の保護者が立ち上げた就労継続B型の福祉サービスを行っている福祉事業所です。

私たち保護者にとって高鳥先生は、無くてはならない人です。それは、私たち当事者の声を直接国政の場に届けて下さいますし、福祉の向上を先生自身のライフワークとして一生懸命に取り組んで下さるからです。

特定非営利活動法人 ボブラの家
事務局長 松原 義一さん

今一番印象に残っている取り組みは、成年後見制度で成年後見人を選出すると選挙権が喪失してしまう問題です。この権利を守るための制度の矛盾の改善に国政の場や関係方面への働きかけがなされ、ついに選挙権が復権となりました。

これからも、課題を一つ一つ高鳥先生のお力をお借りして解決し、高鳥先生とともに障害者福祉の向上に取り組んでいきたいと思っています。



平成26年6月ボブラの家の研修旅行で高鳥先生に国会をご案内いただいた時の写真。ボブラの家の利用者、保護者、職員です。

私は上越市に生まれ育ち30年となりました。上越市民歴30年ともなりますとやはり愛着を感じますし、子供を持つ母として子供たちのために上越市の未来が希望あるものであって欲しいと願っています。

高鳥先生は地域の未来を常に考え、問題解決へと行動をされています。これからを担う子供たちが健やかに成長でき、安心して過ごせる地域作りをしていただけたと思います。高鳥先生のご活躍を期待しています。



相羽さん
(自動車販売業)

私は普段、高鳥さんとなかなかお会いする機会が持たずしておりますが結婚式に安倍総裁と共にサプライズでビデオレターを贈って下さったり、主人も高鳥さんのお手伝いをさせて頂いたりと何かとお世話になっています。

もうすぐ二人目の子どもが産まれる母親として、厚生労働のスペシャリストである高鳥さんに今後期待するのはやはり子育て環境の充実です。私たちのような核家族が安心して子育てが出来、女性が仕事に復帰していける環境づくりをお願いしたいです。高鳥さんならやってくれると信じています。頑張れ!高鳥さん!!



松岡さん
(主婦)

たかとりさんとの出会いは、秘書である和田さんある会の活動を通して知り合い、たかとりさんの政治活動のお手伝いと呼んで頂いたのがきっかけです。私のたかとりさんのイメージは【若者にも人気】です。すぐに私たちと打ち解けて頂き、なんでも気軽に話せる性格が人気のポイントだと感じています。今後もたかとりさんの政治活動を応援させていただきます。上越市のため、国のために頑張ってください。



永井さん
(管理栄養士)

平成26年12月14日

当選させていただきました

後援者 皆様の温かいご支援ありがとうございます。



直江津駅前にて安倍自民党総裁と

活動報告

2015年1月2日

高田駅前街頭演説



ボランティアで手伝ってくれた方達と。正月休み返上で手伝ってくれる方達がいることは、本当に有難いです!

2015年1月5日

妙高市新年祝賀会



上越市は慣例で市長以外の挨拶がありません。上越市から移動して妙高市でご挨拶しました。

2015年1月7日

介護報酬改定



私は、介護も看護も保育も年金も上げるべきだと主張して来ました。経済の好循環を作る好機を逃してはなりません。

2015年1月8日

麻生大臣申し入れ



介護報酬改定、障害福祉サービス報酬改定の件で財務大臣をお願いに伺いました。

2015年1月11日

空手道稽古始



連盟会長として年頭のご挨拶ならびに初稽古に参加しました。

2015年1月15日

青海 竹のからかい



糸魚川市青海のお祭り「竹のからかい」に参加しました。

2015年1月17日

餅つき



上越市頸城区を挨拶回り。ちょうどお昼に小学校の体育館で餅つき大会をしていたので飛び入り参加しました。

2015年1月24日

こどもセンター視察



子育て支援も私が担当する大切な仕事です。

2015年1月26日

和装議連



通常国会の開会式はいつも和装です。新潟の同僚議員らと。

2015年2月8日

津南国政報告会



「二度の落選にめげずよく頑張った。こうなることはきっと神様が決めていたのよ。」と仰って頂きました。

2015年2月11日

糸魚川建国記念の日



糸魚川市での奉祝式典で40分ほどの講演をしました。憲法改正の必要性と歴史戦について述べました。

2015年2月14日

郵便局長会



グループ会社の業務委託手数料に係る消費税の問題、預金限度額や業務制限のイコールフットリング等、課題に取り組んで参ります。

2015年2月15日

十日町国政報告会



十日町市5支部の幹部100人以上にお集まり頂いて国政報告致しました。地元の課題、農業問題、福祉の動向と歴史戦等について語りました。

衆議院議員

たかとり修一事務所

〒943-0817 新潟県上越市藤巻10番1号コスゲビル2F

TEL.025-521-0760

FAX.025-521-0761

E-mail: takatori-jimusyo@abelia.ocn.ne.jp

高鳥修一HP <http://www.takatori.jp/>

facebook  友達リクエストお願いします!

